



MEMORIA AÑO 2023

FUNDACIÓN
MATERLUZ DE
BENEFICENCIA

1.- PRESENTACIÓN

FUNDACION MATERLUZ de beneficencia fue creada el día 20 de mayo de 2016 l, regida por las normas del Título XXXIII del Libro Primero del código Civil por las disposiciones contenidas en la ley N° 20.500 sobre Asociaciones y Participación Ciudadana en la Gestión Pública, y por disposición legal que la reemplace y por los presentes estatutos, que tendrá como domicilio la Comuna de La Florida ; Provincia de Santiago de la Región Metropolitana, sin perjuicio de las sedes filiales y establecimientos que pueda formar en otros puntos del país.

El objeto de la Fundación será la asistencia a los estados de necesidad en que se encuentren personas naturales en general que pertenezcan a corporaciones de la iglesia Católica Romana con personalidad jurídica de Derecho Canónico, ya sea con el Sacramento del Orden Sagrado en cualquiera de sus expresiones o grados o en las previas etapas de sunoviciado, estudios y formación situaciones o estados de necesidad que pueden tener origen en enfermedad, accidente o avanzada edad. Se trata, en consecuencia y principalmente, que aquellos preferentemente laicos que se benefician con la diversa actividad sacramental y pastoral que estos gremios desarrollan a través de sus miembros, colaboren en la mantención, conservación y amparo de éstos.

Modificación de Estatutos

Con fecha 12 de septiembre 2017 se somete a discusión modificaciones a los estatutos las que fueron aprobadas por el Directorio la que es reducida a escritura pública según repertorio N° 6.938/2.017 ante el notario Alberto Mozó Aguilar.

Página Web: <https://fundacionmaterluz.cl/>

II.- ORGANIZACIÓN INTERNA

a.- Directorio

Presidente: Luis Felipe Bezanilla Mena

Secretaria: M. Loreto O´Ryan Soro

Tesorero: Francisco Gabriel Jaque Fuentes.

b.- Equipo de apoyo

Contabilidad: Olivia Ormazábal, Francisco Jaque

Administración: Zulimar García

III.- ACTIVIDADES REALIZADAS AÑO 2023

INTRODUCCIÓN

A lo largo de este año 2023, la Fundación Materluz ha seguido cumpliendo con su misión fundamental: ofrecer a nuestros queridos sacerdotes mayores un ambiente tranquilo, alegre, lleno de cariño y cuidado. Gracias a las generosas contribuciones de nuestros benefactores, hemos podido mantener y mejorar la calidad de vida de nuestros residentes en Porta Coeli.

Queremos expresar nuestra profunda gratitud por el apoyo recibido, que nos permite seguir brindando un entorno adecuado para que los padres puedan vivir esta etapa de sus vidas con dignidad y paz. Durante este año, hemos afrontado nuevos desafíos y alcanzado importantes logros, los cuales compartimos a continuación.

Actualmente, la casa de **Porta Coeli** cuenta con 10 residentes permanentes, entre los cuales se destaca la llegada, a fines de año, del Padre **Rafael Fernández**, quien se ha integrado a la comunidad de sacerdotes, enriqueciendo aún más el ambiente de fraternidad y espiritualidad que caracteriza a este hogar. Quienes comparten esta etapa de su vida en un ambiente de oración, cuidado y compañerismo.

COLABORACIÓN Y RECAUDACIÓN

Como entidad sin fines de lucro, la Fundación Materluz depende completamente de las contribuciones voluntarias de cientos de personas que aportan su grano de arena para llevar a cabo nuestra misión. Durante 2023, los aportes directos han permitido cubrir gastos esenciales, como la compra de medicamentos, alimentos especializados y tratamientos médicos a domicilio.

Aportes Directos a Porta Coeli

Los recursos recaudados se han destinado, entre otras cosas, a:

- La adquisición de medicamentos y alimentación enteral para los residentes.
- El pago de exámenes y consultas médicas.
- La contratación de servicios médicos especializados a domicilio.
- Tratamientos especiales a cargo de profesionales externos.(odontología, kinesiología, Geriatria)

ALIANZAS ESTRATÉGICAS

La alianza con la organización sin fines de lucro **Red de Alimentos**, esta colaboración se ha mantenido, permitiéndonos recibir insumos básicos y alimentos esenciales para los residentes de Porta Coeli. Esta relación es fundamental para continuar mejorando la calidad de vida de los sacerdotes mayores, brindándoles recursos que, de otra manera, serían difíciles de adquirir.

ACTIVIDADES DE DIFUSIÓN Y FORTALECIMIENTO

Este año, la Fundación Materluz ha intensificado sus esfuerzos de difusión. A través de campañas web, hemos dado a conocer la labor de la Fundación manteniendo actualizada nuestra página web.

Asimismo, hemos seguido enviando nuestro boletín informativo (Newsletter) a nuestros benefactores, compartiendo los avances y necesidades de la Fundación. Este año, además, se ha mantenido la sección en el sitio web, donde las personas pueden adquirir **coronas de caridad** en nombre de difuntos, enfermos, nacimientos y matrimonios, contribuyendo al sostenimiento de nuestra obra.



DESARROLLO INSTITUCIONAL

Durante 2023, la Fundación ha seguido trabajando en la profesionalización de su equipo y en el fortalecimiento de los procesos internos. En especial, se han reforzado los servicios de atención médica, asegurando que los sacerdotes mayores en Porta Coeli reciban cuidados especializados y personalizados, tanto en sus necesidades de salud física como en su bienestar general.

Este año también hemos continuado con las actividades de esparcimiento y cuidado espiritual para los sacerdotes, garantizando un entorno de seguridad, comodidad y paz en Porta Coeli, lo que permite a los residentes disfrutar de un ambiente fraterno en sus últimos años.

DESAFÍOS 2023-2024

Uno de los mayores desafíos que enfrentamos es **augmentar nuestra base de colaboradores** y recaudar más fondos, especialmente para cubrir los crecientes costos asociados con el cuidado de los sacerdotes. Necesitamos atraer nuevos donantes que nos ayuden a solventar los gastos y continuar proporcionando atención de calidad a nuestros residentes.

Además, buscamos fortalecer la participación activa de nuestros benefactores en los distintos comités de la Fundación, ya sea en la edición del boletín, en la organización de actividades, o en la gestión de nuestra página web. La colaboración de todos es fundamental para enfrentar los retos que se nos presentarán en el próximo año

CONCLUSIÓN

El 2023 ha sido un año de grandes esfuerzos y avances para la Fundación Materluz. A pesar de los desafíos económicos y sociales, hemos logrado mantener nuestro compromiso de ofrecer a los sacerdotes mayores los cuidados necesarios para vivir con dignidad. Nos sentimos agradecidos por el continuo apoyo de nuestros colaboradores y confiamos en que, con su ayuda, podremos seguir adelante y cumplir con nuestra misión en el





